

PERS

Kapolres Metro Jakarta Utara Imam Sholat Jumat, Ribuan Jamaah Padati Masjid Al Musyawarah Kelapa Gading

Sopiyah Hadi - TANGERANG.PERS.OR.ID

Jan 4, 2025 - 08:51



JAKARTA UTARA – Momen penuh makna dan kebersamaan tergambar jelas di Masjid Al Musyawarah, Kelapa Gading, Jakarta Utara, pada Jumat (3/1/2025).

Ribuan jamaah memadati masjid untuk melaksanakan Sholat Jumat bersama Kapolres Metro Jakarta Utara, Kombes Pol H. Ahmad Fuady, SH, S.IK, MH, yang bertindak sebagai imam.

Lebih dari 3.500 jamaah hadir, mulai dari tokoh agama, tokoh masyarakat, hingga warga setempat. Mereka tidak hanya melaksanakan ibadah, tetapi juga mempererat silaturahmi dan menjalin kedekatan dengan aparat kepolisian.

Prof. KH. Yahya Zainul Ma'arif, Lc, M.A, Ph.D, seorang ulama nasional ternama, tampil sebagai khotib. Dalam khutbahnya, beliau mengingatkan pentingnya menjaga nilai-nilai persatuan dan toleransi di tengah masyarakat yang majemuk. Pesannya menggugah para jamaah untuk terus berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang harmonis.

Kegiatan ini juga dihadiri jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Metro Jakarta Utara, di antaranya AKP Ken Rustoko (Kasi Humas Polres Metro Jakarta Utara), IPTU Adil, SH (Kanit Propam Polres Metro Jakarta Utara), Kompol Seto Handoko Putra, S.IKom, S.IK (Kapolsek Kelapa Gading), AKP Purwo Widodo, SH, MH (Wakapolsek Kelapa Gading), serta hadir pula

sejumlah tokoh agama lokal, termasuk Habib Fatih, dan jajaran pengurus Masjid Al Musyawarah, seperti H. Karsidi (Ketua Yayasan), H. Abdul Adim, H. Amris Pulungan, Ustad Imam, dan lainnya.

Kapolres Metro Jakarta Utara, yang juga memimpin sholat, menunjukkan bahwa kehadiran polisi bukan hanya dalam konteks pengamanan, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam membangun kehidupan yang damai.

"Hari ini, kita tidak hanya beribadah bersama, tetapi juga memperkuat ikatan kekeluargaan antara masyarakat dan polisi. Kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian kami terhadap keharmonisan sosial," ujar Kombes Pol H. Ahmad Fuady.

Kapolsek Kelapa Gading Kompol Seto Handoko Putra, S.IKom, S.IK, mengungkapkan bahwa kegiatan ini bukan sekadar ibadah rutin, tetapi juga simbol kebersamaan yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Kami ingin membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. Bersama-sama, kita bisa menjaga lingkungan yang aman, damai, dan penuh keberkahan," tuturnya.

Suasana keakraban terlihat jelas antara Kepolisian dan masyarakat. Para jamaah meninggalkan masjid dengan senyuman, membawa semangat baru untuk terus menjaga persatuan dan harmoni.

Masjid Al Musyawarah menjadi saksi bahwa kolaborasi antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat dapat menciptakan semangat kebersamaan yang luar biasa. (Humas/Spyn)